



**WORKSHOP ON THE IMPLEMENTATION OF ARTICLE 66.2 OF THE TRIPS AGREEMENT:**

**INCENTIVES FOR TECHNOLOGY TRANSFER TO LDCS**

**17 - 20 March 2025**

**WTO, Room E**

**PROVISIONAL PROGRAMME**

<b>Monday, 17 March 2025</b>	
<b>Setting the stage for technology transfer</b>	
<b>09:30 – 10:00</b>	<b>Registration and an overview of administrative and financial matters</b> TBC, Institute for Training and Technical Cooperation, WTO
<b>10:00 – 10:30</b>	<b>Opening Session</b> Deputy Director General, WTO WTO LDC Group Coordinator
<i>10:30 – 11:00</i>	<i>Group photo and welcome coffee</i>
<b>11:00 – 13:00</b>	<b><u>Theme I</u></b> <b>Reflection on LDCs experiences in building a sound and sustainable technological base over the last 30 years</b> Brief Secretariat Overview Speaker: TBC, Intellectual Property, Government Procurement and Competition Division, WTO
	<b>Theme I- Cont'd</b> <b>Needs and Challenges- Perspectives from LDC Members</b> Speakers: Representatives from select LDCs <ul style="list-style-type: none"><li>• Discussion of specific needs and challenges that LDCs face in carrying out <u>needs assessments</u>, <u>implementation</u> of new technologies and technology <u>absorption</u>.</li><li>• Case examples where technology has had significant impacts or faced hurdles.</li></ul>
<i>13:00 – 15:00</i>	<i>Lunch break</i>
<b>15:00 – 16:15</b>	<b><u>Theme II</u></b> <b>Technology Transfer in Action: case studies from key organizations</b> Speakers: Representatives from IGOs <ul style="list-style-type: none"><li>• Sector specific case studies on successful technology transfer projects and lessons learned.</li><li>• Focus on tools, resources and frameworks that facilitate effective technology transfer to LDCs.</li></ul>



<b>Monday, 17 March 2025</b>	
<b>Setting the stage for technology transfer</b>	
16:15- 16:30	<i>Coffee break</i>
<b>16:30 – 17:30</b>	<b><u>Theme III</u></b> <b>Zooming in technology transfer in the agriculture sector: incentives to facilitate effective technology transfer</b> Speakers: Reporting Members and select LDCs <ul style="list-style-type: none"><li>• Overview by Reporting Members on projects focused on technology transfer in the agriculture sector, as highlighted in their Article 66.2 Reports.</li><li>• Sharing of national experiences by LDC Members on their needs and <u>priorities</u> for technological development in the agri-food sectors.</li><li>• What are the key domestic frameworks and partnerships that support technology transfer?</li></ul>
<b>17:30 – 18:00</b>	<b>Recap and Reflections on Day 1</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Summary of insights from sessions on Day 1.</li><li>• Open floor for questions, feedback, and consolidating reflections.</li></ul>

<b>Tuesday, 18 March 2025</b>	
<b>Through the lens of Article 66.2 Reports: coordinating effective Technology Transfer to LDCs</b>	
<b>09:00 – 10:00</b>	<b>Meeting with Geneva based LDC delegations and workshop participants, with the objective to prepare for relaying back workshop outcomes to the Council for TRIPS</b> <i>to be organized by the LDC Coordinator and TRIPS Focal Point</i>
<b>10:00 – 11:45</b>	<b><u>Theme IV</u></b> <b>Technology Transfer to LDCs in the WTO: Discussions on tailoring technology transfer programmes to and their impact on LDC priority needs</b> Speakers: Representatives from Developed Members
<i>11:45 – 12:00</i>	<i>Coffee break</i>
<b>12:00 – 13:00</b>	<b>Technology Transfer: spotlight presentation by expert</b> Speaker: TBC
<i>13:00 – 15:00</i>	<i>Lunch Break</i>
<b>15:00- 16:15</b>	<b><u>Theme VI</u></b> <b>Developed country Members experience in providing incentives to promote and encourage technology transfer under TRIPS Article 66.2</b> Speakers: Representatives from Developed Members



**Tuesday, 18 March 2025**

**Through the lens of Article 66.2 Reports: coordinating effective Technology Transfer to LDCs**

16:15 – 16:30	Coffee Break
16:30 – 17:30	<b>Theme VI (B)</b> <b>LDC Member's feedback on actions taken or planned by developed country Members in pursuance of their commitment under Article 66.2</b> Speakers: Representatives of select LDC Members
17:30 – 18:00	<b>Recap and reflections on Day 2</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Summary of insights from sessions on Day 2.</li><li>• Open floor for questions, feedback, and consolidating reflections.</li></ul>

**Wednesday, 19 March 2025**

10:00 – 13:00	<b>Participation in informal meeting of Council for TRIPS</b>
13:00 – 15:00	Lunch break
15:00 – 17:00	<b>Study tour and case study on technology transfer</b> Venue: TBC
17:00 – 18:00	<b>Closing: distribution of certificates, evaluation, and final reflections</b>

**Thursday, 20 March 2025**

10:00 – 13:00	<i>LDC participants' participation and contribution of national perspective during TRIPS Council's deliberations under agenda item XX: <b>"Follow-up to the Twenty second Annual Review Under Paragraph 2 of the Decision on the Implementation of Article 66.2 of the TRIPS Agreement in the TRIPS Council."</b></i>
---------------	---

---



**ATELIER SUR LA MISE EN ŒUVRE DE L'ARTICLE 66:2 DE L'ACCORD SUR LES ADPIC:**

**INCITATIONS EN VUE DU TRANSFERT DE TECHNOLOGIE VERS LES PMA**

**17-20 mars 2025**

**OMC, salle E**

**PROGRAMME PROVISOIRE**

<b>Lundi 17 mars 2025</b>	
<b>Introduction au transfert de technologie</b>	
<b>9h30-10 heures</b>	<b>Enregistrement et aperçu des questions administratives et financières</b> À confirmer, Institut de formation et de coopération technique, OMC
<b>10 heures-10h30</b>	<b>Séance d'ouverture</b> Directrice générale adjointe, OMC Coordonnateur du Groupe des PMA à l'OMC
<i>10h30-11 heures</i>	<i>Photo de groupe et café de bienvenue</i>
<b>11 heures-13 heures</b>	<b><u>Thème I</u></b> <b>Réflexion sur les expériences acquises par les PMA dans le cadre de l'établissement d'une base technologique solide et durable au cours des 30 dernières années</b> Bref aperçu présenté par le Secrétariat Intervenant: à confirmer, Division de la propriété intellectuelle, des marchés publics et de la concurrence, OMC
	<b>Thème I (suite)</b> <b>Besoins et difficultés – Points de vue des PMA Membres</b> Intervenants: représentants de PMA <ul style="list-style-type: none"><li>Examen des besoins et des difficultés spécifiques auxquels les PMA sont confrontés lorsqu'ils procèdent à des <u>évaluations des besoins</u>, à la <u>mise en place</u> de nouvelles technologies et à l'<u>absorption</u> de technologies.</li><li>Exemples de cas dans lesquels la technologie a eu des effets notables ou a soulevé des difficultés.</li></ul>
<i>13 heures-15 heures</i>	<i>Pause-déjeuner</i>
<b>15 heures-16h15</b>	<b><u>Thème II</u></b> <b>Le transfert de technologie dans la pratique: études de cas menées par des organisations clés</b> Intervenants: représentants d'organisations intergouvernementales <ul style="list-style-type: none"><li>Études de cas sectorielles sur des projets de transfert de technologie concluants et enseignements tirés.</li><li>Gros plan sur les outils, les ressources et les cadres qui facilitent un transfert de technologie efficace vers les PMA.</li></ul>
<i>16h15-16h30</i>	<i>Pause-café</i>



<b>Lundi 17 mars 2025</b>	
<b>Introduction au transfert de technologie</b>	
<b>16h30-17h30</b>	<b><u>Thème III</u></b> <b>Zoom sur le transfert de technologie dans le secteur agricole: incitations visant à faciliter un transfert de technologie efficace</b>  Intervenants: Membres présentant des rapports et PMA <ul style="list-style-type: none"><li>• Aperçu donné par les Membres présentant des rapports sur les projets ciblant le transfert de technologie dans le secteur agricole, comme souligné dans les rapports au titre de l'article 66:2.</li><li>• Échange de données d'expérience nationales par les PMA Membres sur leurs besoins et <u>priorités</u> en matière de développement technologique dans les secteurs agroalimentaires.</li><li>• Quels sont les principaux cadres et partenariats nationaux qui soutiennent le transfert de technologie?</li></ul>
<b>17h30-18 heures</b>	<b>Récapitulatif de la première journée et réflexions</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Résumé des enseignements tirés des séances de la première journée.</li><li>• Discussion ouverte: questions, observations et réflexions de consolidation.</li></ul>

<b>Mardi 18 mars 2025</b>	
<b>Dans la perspective des rapports au titre de l'article 66:2: coordonner un transfert de technologie efficace vers les PMA</b>	
<b>09 heures-10 heures</b>	<b>Réunion avec les délégations des PMA basées à Genève et les participants à l'atelier, dans le but de préparer les résultats de l'atelier à transmettre au Conseil des ADPIC</b>  <i>à organiser par le coordonnateur des PMA et le point de coordination pour les ADPIC</i>
<b>10 heures-11h45</b>	<b><u>Thème IV</u></b> <b>Le transfert de technologie vers les PMA à l'OMC: discussions sur l'alignement et l'incidence des programmes de transfert de technologie sur les besoins prioritaires des PMA</b>  Intervenants: représentants de pays développés Membres
<i>11h45-12 heures</i>	<i>Pause-café</i>
<b>12 heures-13 heures</b>	<b>Transfert de technologie: coup de projecteur par un expert</b>  Intervenant: à confirmer
<i>13 heures-15 heures</i>	<i>Pause-déjeuner</i>
<b>15h00-16h15</b>	<b><u>Thème VI</u></b> <b>L'expérience des pays développés Membres en ce qui concerne l'octroi d'incitations visant à promouvoir et à encourager le transfert de technologie au titre de l'article 66:2 de l'Accord sur les ADPIC</b>  Intervenants: représentants de pays développés Membres
<i>16h15-16h30</i>	<i>Pause-café</i>
<b>16h30-17h30</b>	<b><u>Thème VI B)</u></b> <b>Informations en retour des PMA sur les mesures prises ou envisagées par les pays développés Membres dans le cadre des engagements qu'ils ont contractés au titre de l'article 66:2</b>  Intervenants: représentants de PMA Membres



**Mardi 18 mars 2025**

**Dans la perspective des rapports au titre de l'article 66:2:  
coordonner un transfert de technologie  
efficace vers les PMA**

<b>17h30-18 heures</b>	<b>Récapitulatif de la deuxième journée et réflexions</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Résumé des enseignements tirés des séances de la deuxième journée.</li><li>• Discussion ouverte: questions, observations et réflexions de consolidation.</li></ul>
------------------------	--

**Mercredi 19 mars 2025**

<b>10 heures-13 heures</b>	<b>Participation à la réunion informelle du Conseil des ADPIC</b>
<i>13 heures-15 heures</i>	<i>Pause-déjeuner</i>
<b>15 heures-17 heures</b>	<b>Visite d'étude et étude de cas sur le transfert de technologie</b> Lieu: à confirmer
<b>17 heures-18 heures</b>	<b>Clôture: remise des certificats, évaluation et réflexions finales</b>

**Jeudi 20 mars 2025**

10 heures-13 heures	<i>Participation et contribution des représentants des PMA aux délibérations du Conseil des ADPIC au titre du point de l'ordre du jour XX consacré au <b>suivi du vingt-deuxième examen annuel au titre du paragraphe 2 de la Décision sur la mise en œuvre de l'article 66:2 de l'Accord sur les ADPIC dans le cadre du Conseil des ADPIC.</b></i>
---------------------	---

—————